

Énoncés de la déclaration fondatrice de l'AHP
(Association for humanistic psychology)

1. **La personne dépasse la somme de ses parties** ce qui introduit la notion de transcendance.
2. **Nous sommes affectés par notre relation aux autres**, ce qui reprend l'idée fondamentale des phénoménologues que nous sommes un être au monde.
3. **Que la personne est consciente et consciente d'être consciente.**
4. **Que la personne a le choix**, ce qui nous plonge en plein dans toute la problématique de la liberté.
5. **Qu'elle est dotée d'intentionnalité**, c'est à dire qu'elle cherche constamment à donner un sens, une finalité à son existence.